



# PROMUEVEN A XÓCHITL COMO DIRIGENTE NACIONAL DEL PAN; MARKO CORTÉS RECIBE EVALUACIÓN DE 37.4%

Por Redacción / *El Independiente*

**M**arko Cortés, presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), se prepara para dejar su cargo tras seis años de liderazgo. Su gestión estuvo mar-



**Foto: Cuartoscuro**

cada por más derrotas que victorias políticas, lo que ha llevado a reflexionar sobre la necesidad de cambios en dicho partido.

Las elecciones pasadas dejaron al PAN con menos de lo que tenía. No sólo enfrentó la derrota por la presidencia, también perdió la gubernatura de Yucatán, uno de sus bastiones, algunas capitales importantes y así como la Jefatura de Gobierno y algunas alcaldías de la capital, que ya gobernaba.

El PAN pasó de tener 11 gubernaturas a solo cuatro, lo que refleja la necesidad de renovación y adaptación a las demandas políticas actuales.

Los resultados no favorables y han ocasionado que se cuestione el desempeño y la permanencia del actual dirigente nacional, Marko Cortés. De acuerdo con la encuesta de GobernArte, que publica Polls Mx, la aprobación del panista tras las elecciones es de 37.4% en su desempeño.

Hay quienes adjudican el bajo resultado del PAN a la alianza con las fuerzas políticas del PRI y PRD; otros a que su dirigente sobrepuso sus propios intereses a los del partido,



tras darse a conocer que era uno de los primeros en la lista de los plurinominales.

### XÓCHITL COMO UNA DE LAS OPCIONES

Algunos líderes de la organización y miembros partidarios con cargos políticos vigentes se han pronunciado demandando su destitución. Ante la posibilidad, ya surgen nombres para sustituirlo. El mismo estudio, propone a Xóchitl Gálvez como una de las opciones, la cual registró 39.2% de la preferencia, seguida de Mauricio Vila, gobernador saliente de Yucatán, con 24.3%. En tanto, Jorge Romero, diputado del PAN, obtuvo 22.5%. Max Cortázar (4.2%) y Martín Orozco (2.1%) también figuran entre los aspirantes.

En la reciente sesión de la Comisión Permanente Nacional del PAN, Cortés destacó que México vivió una elección de Estado el pasado 2 de junio, donde a pesar de las adversidades, el partido se mantuvo como la segunda fuerza política del país.

A partir del próximo sábado 29 de junio, se dará inicio al proceso de selección de un nuevo líder para el PAN, con la participación de posibles sucesores, entre ellos la otrora aspirante presidencial Xóchitl Gálvez.

